



安心と安全を第一に 学びの連続性を意識して

副校長 清原 周栄

コロナ禍も4年目となり、新型コロナウイルス感染症に向き合う「新しい生活様式」において、「コロナだからできない」ではなく、「工夫してできることがある」を常に念頭に置いて、今年度も保護者及び地域の皆様と連携を取りながら教育活動を進めてまいります。特に学校生活の節目、節目に子供たちの成長に欠かすことができない様々な行事の重要性を再認識し、教職員の英知を結集し、よりよいものを子供たちと共に作り上げていきます。

さて、令和4年度がスタートして1か月が経とうとしています。今回は、七小見守り会の方々の関わりについてと幼保小連携教育事業について紹介させていただきます。

「七小見守り会の方々の温かい眼差しに支えられ」

毎朝、登校時間に地域の皆様がボランティアで通学路に立ち、子供たちの安全を見守ってくださっています。私自身も通学路を回りながら、子供たちの登校の様子を見守るとともに見守り会の皆様に感謝の気持ちを込めて挨拶をさせていただいております。会話の中には、「いつも子供たちから元気もらっています。」「最近、元気に挨拶ができるようになってますね。」など励ましのお言葉をいただく一方で「最近、寒いからか下を向いて元気がないようですが、大丈夫ですか。」など子供たちの様子を教えていただく貴重な機会にもなっています。

今年度も見守り会を代表して森久保様と菊田様にご来校いただき、放送朝会で見守り会の紹介を兼ねたご挨拶をしていただきました。また、入学式の翌日から4月22日(金)まで1年生が下校する際、付き添って下校してくださいました。雨の日も、風の日も、夏の暑い日も、雪が降る冬の寒い朝にも1年間を通して子供たちの安全を見守ってくださっている七小見守り会の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございます。その見守り会の方々の温かい眼差しや会話を通して、子供たちは学び、それらを日常生活で実践しようとする態度が育まれていくと考えます。

「幼保小連携教育の充実について」



幼保小連携教育 意見交換会の様子

一般的に幼稚園や保育園では、遊びや生活などを通してそれぞれの目標に基づいて総合的に学んでいく教育と保育が行われています。また、小学校では、各教科等の学習を系統的に配列した目標に基づいて指導が行われています。幼稚園や保育園から小学校に入学した全ての子供たちが安心して学校生活を送ることができるように学びの連続性を意識して指導することが大切だと考えられています。

本校では、近隣の国立市立東保育園、国立文化幼稚園と協働し、子供たちの学びを連続させていく「幼保小連携プログラム」の作成を行います。このプログラムは、これまでの学びを基に1年生が円滑に小学校生活を送ることができるようにするための指導計画などが盛り込まれているもので、今後はこれに基づいて計画的に幼保小連携教育事業を展開してまいります。先日の4月21日(木)は、本校の1年生の授業を参観いただき、その授業の様子を基に22日(金)には、各園の園長先生や担任の先生と本校の教員とを交え、これまでの取組とこれからの方向性について意見交換を行いました。引き続き、子供たちの成長を支える関係機関と連携するとともに**安心と安全を第一に 学びの連続性を意識して**教育活動を進めてまいります。本校の教育活動及びお子さんの成長に関する事で何かありましたら遠慮なく学校までご相談ください。

1年生下校の際、見守り会の付き添いの様子



【5月の予定】

- | | |
|------------------------------|---------------------------|
| 2日(月) セーフティー教室(4~6年) | 17日(火) 縦割り活動B 避難訓練 |
| 3日(火) 憲法記念日 | 尿検査二次① SC面談(5年) |
| 4日(水) みどりの日 | 18日(水) 縦割り活動C 尿検査二次② |
| 5日(木) こどもの日 | 遠足(1年) |
| 6日(金) 離任式 | 19日(木) 遠足(3年) |
| 9日(月) 拡大委員会活動 給食始(1年) | 学力向上を図るための調査(6年) |
| くるみ個人面談始(~5/20) | 23日(月) クラブ活動 避難訓練予備日 |
| 10日(火) 5時間授業 日光移動教室説明会(6年) | 24日(火) 校外学習(3年) 遠足予備日(4年) |
| 消防写生会(2年) 音楽鑑賞教室(5年) | 尿検査予備日 SC面談(5年) |
| 11日(水) セーフティー教室(1~3年) 遠足(4年) | 25日(水) 遠足(2年) |
| 12日(木) 5時間授業 校外学習(3年) | 26日(木) 交通安全教室(1~3年) |
| 学校探検(1・2年) 耳鼻科(全学年) | 27日(金) 遠足予備日(2年) 心臓検診(1年) |
| 13日(金) 金曜6時間授業始(3年) 眼科(全学年) | 28日(土) ※授業参観① 学校評議員会 |
| 16日(月) 縦割り活動A PTA運営委員会 | 30日(月) 振替休業日 |
| | 31日(火) 遠足予備日(3年) |

※年間行事でお知らせしていた学校公開ですが、新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、授業参観とさせていただきます。

※社会状況に応じて、変更となる可能性があります。その都度、メールや学年だより等でお知らせいたします。

退職・転出・転入の職員より

お世話になりました

☆七小のみなさん、お元気ですか。私は今、八王子市の小学校で4年生の担任をしています。七小では、4年間お世話になりました。その間、たくさんの子供たちと関わることができて、とても楽しかったです。離れたところで、いつでも皆さんを応援しています。
前1年1組

☆2年間、ありがとうございました。七小の可愛い子供たちに囲まれ、楽しい思い出が沢山できました。特に3年生の皆さんとは多くの時間を一緒に過ごすことができ、私の宝物になりました。皆さん、なりたい自分になるためには「なれるかな?」ではなく、「なる!」と決意することが大切です。頑張ってくださいね。応援しています!
前2年1組

☆明るく素直で元気いっぱいの子供たち、いつも温かく応援して下さった保護者・地域の皆様、そして素晴らしいチームワークの教職員に恵まれ、毎日が本当に楽しかったです。教員としてのスタートが七小であったことは、私にとって何よりの誇りです。6年間、ありがとうございました。
前4年2組

☆七小にいた4年間、あっという間でしたが楽しい思い出がいっぱいです。皆さんがどんどん成長していく大切な時間を一緒に過ごすことができ、嬉しく思っています。皆さん一人一人と出会えたこの四年間は私の宝物です。本当にありがとうございました。
前スマイリー

☆七小で出会えた全ての出来事や皆様に心から感謝申し上げます。七小の明るい日差しや温かくて優しい皆様が大好きです。ここで3年間を過ごせて大変幸運でした。私にとってずっと宝物です。本当にありがとうございました。
前スマイリー

☆2年半、大変お世話になりました。元気で明るく素直な子供たちや、優しく協力的な保護者の方々に会える国立七小が大好きでした。これからもこの素晴らしい環境の中で、七小の子供たちが、健やかにたくましく成長していつてくれることを願っています。
前講師

☆七小では、みなさんが色々な事にチャレンジして大きく成長していく姿をすぐそばで見せてもらい、私自身とてもたくさんの勇気をもらいました。これからも、みなさんの努力が素晴らしい未来へと続くことを信じ応援しています。

前スクールカウンセラー

☆みなさんお元気ですか？毎日気持ちの良い挨拶から始まる七小生活は宝物です。たくさんお話したり、一緒にお勉強できたりしてうれしかったです。成長した姿をまた見られる日を楽しみにしています。これからも笑顔で楽しい学校生活を送ってくださいね！

前支援教員

☆1年間たいへんお世話になり、ありがとうございました。わたしは今、母といっしょに計算や漢字の勉強をしたり、体操や散歩をしたりして、毎日元気にすごしています。みなさん、これからもがんばってください。応援しています。

前特別支援学級指導員

☆七小には7年間勤務いたしました。ICTの活用には、七小のチーム力に助けをいただき感謝いたしております。大変お世話になりました。

前ICT支援員

☆この度、都合により退職する事となりました。七小で過ごした4年間は楽しい思い出ばかりで、私の宝物です。七小の子供たちの素敵なおところ、素直さと優しさをずっと大切にしてください。最後になりましたが、先生をはじめ、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

前学校司書

☆2年間、事務室でお仕事をさせていただきました、ありがとうございました。いつも元気に過ごしている姿。楽しそうに遊んでいる姿の子供たちに元気をいただきました。これからも、元気に楽しく学校生活をお過ごしください。陰ながら応援をしています。

前市事務

☆私は現在の6年生が新入生として入った時に七小に来ましたので丸5年お世話になりました。皆様と知り合い本当によかったと思います。ありがとうございました。

前用務員

☆皆さんから、「給食おいしかったです」、「全部食べたよ」と声をかけてもらい、とてもうれしかったです。これからも給食をたくさん食べて、元気に楽しく学校生活を送ってください。ありがとうございました。

前給食配膳員

よろしくお願ひします



☆着任して子供たちが素直で前向きに活動している姿や地域・保護者の皆様の子供を見守る温かいまなざしにとっても感動いたしました。地域・人・社会に役立つ喜びを感じることでできる子供の教育に力を注いでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

1年2組

☆国立第二小学校から異動してきて、鶏の出迎えに一番驚きました。地域の方にカブトムシの幼虫をたくさんいただいたり、朝、見守りの方の挨拶に元気をもらったりと、地域の温かさを感じています。私も、子供たちが安心して学校生活を送れるよう心を配っていきたくと思います。

3年1組

☆杉並区の学校から異動してきました。元気の挨拶とすてきな笑顔があふれる学校に来られてとてもうれしく思います。子供たちと一緒に居心地の良い学校を目指していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

5年1組

☆武蔵村山市から異動してきました。子供たちの笑顔と、前向きに取り組む姿勢をたくさんの方々の場面で引き出せるように、日々の指導を大切にしたいと思います。子供たちと共に、気持ちよく学校生活を送れるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
特別支援学級

☆国立市内の学校から異動してきました。一人一人と寄り添いながら指導していきたいと思います。そして、子供たちの良さを引き出せるように頑張ります。よろしくお願いいたします。
はばたき

☆国立第四小学校からまいりました。七小のみなさんが、楽しく安心して学校生活を送れるようサポートしていきたいと思います。これから一年間、どうぞよろしくお願いいたします。
スマイリー

☆国立第五小から異動してきました。沢山声をかけて下さいね、皆さんと一緒に勉強や運動したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
スマイリー

☆今年度、スマイリースタッフとして勤務することになりました。子供たちが、元気に笑顔で学校生活を送れるようお手伝いしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
スマイリー

☆はじめまして。4月からスクールカウンセラーとして七小に来ました、志村と言います。七小の皆さんは、とても優しく、のびのびと気持ちを表せるのだなと驚いています。もっと国立のことを知って、よりよい学校生活のお手伝いをしていきたいと思っています。
スクールカウンセラー

☆これまでは、はばたき教室の専門員をしていました。七小では、くるみ学級の指導員としてお世話になります。趣味は、書道です。まだわからないことばかりですので、いろいろと教えてください。よろしくお願いいたします。
特別支援学級指導員

☆一昨年まで、一中 A 組の指導員をしていました。小学校は初めてで、分からないことがたくさんありますが、頑張っているいろいろなことを覚えていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。
特別支援学級指導員

☆今年度より、学校司書として七小の図書室に勤務させていただくことになりました。七小の図書室には、魅力的な本がたくさんありました。みなさんが素敵な本と出会えるように、お手伝いさせていただけたらと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。
学校司書

☆4月から国立市で ICT 支援員（パソコンの先生）として働かせていただくことになりました。楽しく学ぶ事ができるよう皆さんを支援したいと思いますので、よろしくお願いいたします。
ICT 支援員

☆4月から七小に学校事務として入りました。と申します。子供たちと触れ合う機会は少ないですが、廊下や校庭から聞こえる声に毎日元気をもらっています。よろしくお願いいたします。
市事務

☆今年度より第七小学校に用務として従事いたしました大図と申します。児童たちに学校生活を気持ちよく、楽しく、元気に過ごせるように用務の仕事を通じて、校内の美化・整備等に努めてまいります。宜しくお願いいたします。
用務員

☆5年ぶりに七小に戻ってきました。また明るくて素直な子供たちと一緒に過ごせる事を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
給食配膳員